

Anlage 2

Mit dem darauffolgend kurz beschriebenen Projekt bewirbt sich die **Werkstufe 3 der Johann Heinrich Pestalozzi Schule** aus Speyer für den Umweltpreis "Blumenschmuck - Biodiversität"

Die Werkstufe 3 der Johann Heinrich Pestalozzi Schule aus Speyer ist eine Förderschule mit dem Schwerpunkt - ganzheitliche Entwicklung.

Seit einigen Jahren sind wir als festes Projekt "Die Nestpflieger" im Vogelsang unterwegs und säubern die Umgebung von Müll und Unrat.

Wir möchte dies nun erweitern und möglich wäre dies nur mit Hilfe der Stadt Speyer.

Unsere Idee ist es, 3-4 "Stationen" von der Stadt aufstellen zu lassen in Form von Streugutkisten. Diese sollten befüllt sein mit Müllzangen, Eimern und Müllsäcken.

Unser Anteil wäre Schilder herzustellen, welche die Passanten informieren und auffordern, sich aktiv beim Müll einsammeln zu beteiligen. Wir würden die Kisten kontrollieren und ggf. neu befüllen. Fleißige Müllsammler dürften sich dann in den Kisten mit von uns hergestellten "Samenbomben" befüllt mit Samen für bienenfreundliche Pflanzen bedienen.

Der Müll sollte dann in den Kisten abgelegt und durch die Stadt Speyer entsorgt werden.